

Baufortschritt

Die Fenster am Gebäude A wurden bis auf die Elemente in den Zugangs- und Verbindungsbereiche eingebaut.



Innerhalb des Gebäudes werden weitere Installationsarbeiten ausgeführt.



Für die Innenputzarbeiten wurden von der beauftragten Firma Eckschienen an Leibern gesetzt, damit nach Freigabe der Leitungen und Verschließen der Aussparungen mit den Innenputzarbeiten begonnen werden kann.



Am Übergang von Hautschule zur Grundschule werden die Betonstützen für die Verbindungsbrücke geschalt und entsprechende Auflagerpunkte am Gebäudebestand hergestellt.



Kr